

Una plaza ya lleva el nombre del único cordobés del ARA San Juan

HOMENAJE. Está en barrio Lomas de San Martín, de Córdoba capital. Fue rebautizada como "Capitán de Corbeta Víctor Andrés Maroli".

Ayer, una plaza cordobesa cambió de nombre. Se llama ahora "Capitán de Corbeta Víctor Andrés Maroli" ese espacio ubicado en Córdoba y David Carreras, de barrio Lomas de San Martín de la capital cordobesa. Se trata de un homenaje al único tripulante cordobés del ARA San Juan, el submarino de fabricación alemana que sirvió en la Armada Argentina hasta su desaparición, hace tres años.

El cambio de nombre del espacio verde fue una iniciativa de la concejala María Eva Ontivero. En el acto de ayer, que estuvo encabezado por el viceintendente Daniel Passerini, la familia de Maroli recibió las insignias de su ascenso *post mortem*.

Victor nació en 1980 en Villa María, donde vivió hasta los 13 años. En su

adolescencia se mudó con su familia a Córdoba, donde continuó sus estudios secundarios y luego ingresó a la Facultad de Ciencias Económicas, aunque abandonó la carrera para realzar su vocación militar. Estaba casado y era padre de dos hijas.

"Esta es la plaza donde juegan mis hijas, a la vuelta viven mis papás. Es emocionante para mí y para mis hijas. Es muy lindo el gesto. El reconocimiento tiene que venir de otras personas, yo sé quién era mi esposo, agradezco esta iniciativa y que haya un homenaje que quede para todos los vecinos del barrio", dijo Laura Albanese, viuda del marino.

Desaparición

El 15 de noviembre de 2017, el aco-



RECONOCIMIENTO. Passerini y Laura, esposa de Víctor, descubrieron una plaqueta.

razado perdió contacto con los radares en el mar Argentino cuando se trasladaba desde Ushuaia hasta Mar del Plata, a la altura de Comodoro Rivadavia, en la zona del golfo San Jorge. Lo hacía con 44 personas a bordo, 43 hombres y una mujer. En principio, el hundimiento se habría producido debido a una implosión.

Los restos del buque sumergible se hallaron un año más tarde, el 17 de noviembre de 2018, en un punto del Atlántico sur a 907 metros del lecho

marino, a 41 kilómetros del lugar señalado como evento hidroacústico y a 600 kilómetros de Comodoro Rivadavia, en la plataforma de la Patagonia argentina.

A tres años de la tragedia, la Cámara Federal de Apelaciones de Comodoro Rivadavia se apresta a dictar una resolución en la causa que investiga el desastre y las probables responsabilidades políticas por el hecho, entre ellas las del ex presidente Mauricio Macri.

CONSTRUCCIÓN

El costo del metro cuadrado subió 5,55%

El índice del costo de la construcción de Córdoba (ICC) correspondiente a octubre registró una variación mensual del 5,55 por ciento en su nivel general, y del 40,58 por ciento en relación con igual mes de 2019, según lo informado ayer por la Dirección de Estadística y Censos de la Provincia de Córdoba. Desde diciembre, acumula una variación del 32,19 por ciento. El mes pasado, el costo del metro cuadrado de construcción para una casa social alcanzó un valor de 38.305,6 pesos.

ALFABETIZACIÓN

El 3 de diciembre se hará el Hackatón Digital

El 3 de diciembre se llevará a cabo el Hackatón de Alfabetización Digital organizado por la Secretaría de Conectividad de la Provincia. Será un evento virtual destinado a personas interesadas en tecnología educativa, educación, programación, sistemas y público en general. El evento servirá para crear soluciones relacionadas con la alfabetización digital. La presentación será el 25 de noviembre a través de una charla de acceso libre que se transmitirá en vivo por el canal de YouTube Conectividad Córdoba.



En un año que no vamos a olvidar,
distinguí a quien hizo la diferencia.



Contanos quién es esa persona que se destaca completando el formulario en:
lavoz.com.ar/personalidadcordobesa

QUEREMOS PREMIAR A LA
PERSONALIDAD CORDOBESA



Tenés tiempo hasta
MAÑANA

LaVoz



PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER
PressReader.com +1 504 278 4604
COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW